Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen. Hab ich dort eine Bleibe gefunden, bin ich immer bei euch. Antoine de Saint - Exupéry

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Herbert Walter

am Mittwoch, dem 5. Februar 2014, um 19.00 Uhr nach schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 72. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 14. Februar 2014, um 14.30 Uhr
in der Aufbahrungshalle Aggsbach Markt feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe
bestattet.

3641 Aggsbach Markt 7, im Februar 2014

In Liebe und Dankbarkeit:

Rosa Gattin

Susanna und Sabine Töchter

Peter und Martin Schwiegersöhne

im Namen aller Verwandten.